



**GREMI DE TALLERS DE REPARACIÓ  
D'AUTOMÒBILS DE BARCELONA**  
Pl. Dr. Letamendi, 37 6è  
08007 - Barcelona

## **Germán Palomas, proclamado nuevo presidente del Gremi de Tallers de Barcelona**

10/12/2025 – Ayer, 9 de diciembre, se celebraron las elecciones a la Junta General y a la Presidencia del Gremi de Tallers de Barcelona, en las que quedó proclamada la única candidatura presentada, integrada por 25 talleres y encabezada por Germán Palomas. La nueva Junta dirigirá la entidad durante los próximos 4 años.

Germán Palomas, de 55 años, cuenta con una reconocida trayectoria en el sector de la reparación de automóviles. Inició su actividad profesional a inicio de los años noventa con la apertura en Barcelona de un servicio oficial especializado en inyección electrónica. Con posterioridad, orientó su carrera hacia la formación y la asistencia técnica a talleres, primero como socio de Técnicas Neotec S.L., y posteriormente a través de su empresa GPC Consulting, desde donde dirigió diversos planes de formación, tanto a nivel nacional como europeo, entre ellos, durante cuatro años, los planes de formación del propio Gremi de Tallers de Barcelona.

En 2001 fundó DIMSPORT SPAIN, filial para España y Portugal de la multinacional italiana DIMSPORT SRL. Bajo su dirección, la compañía ha experimentado un importante crecimiento y actualmente cuenta con un equipo de ingenieros y especialistas en diferentes áreas de negocio, un taller de diagnosis reparación de automóviles y un centro de I+D+i equipado con bancos de ensayo y sistemas de diagnosis avanzada. Asimismo, dispone de una amplia red peninsular de talleres especializados en electrónica del motor y en combustibles alternativos, a los que ofrece formación en nuevas tecnologías y servicios de asistencia técnica.

Con su elección como presidente, Germán Palomas inicia una nueva etapa al frente del Gremi con el objetivo de profesionalizar y dignificar el sector de la reparación y prepararlo para afrontar los retos tecnológicos y de movilidad que marcarán el devenir de las empresas de reparación de vehículos.

La nueva Junta General del Gremi se compone de un equipo de profesionales con amplia trayectoria en el sector a los que se suman un grupo de diez jóvenes empresarios de entre 25 y 40 años, los cuales aportan nuevas perspectivas, mayor diversidad generacional y una visión diferente del sector, garantizando así la continuidad y la correcta evolución del Gremi.



**GREMI DE TALLERS DE REPARACIÓ  
D'AUTOMÒBILS DE BARCELONA**  
Pl. Dr. Letamendi, 37 6è  
08007 - Barcelona

Según ha señalado en su toma de posesión Germán Palomas, “la combinación de experiencia y juventud nos ofrecerá un mayor equilibrio en el debate y facilitará una toma de decisiones más objetiva. Contar con diferentes visiones del sector es clave para identificar soluciones efectivas para cada tipo de taller y poder así prepararlos ante los desafíos que plantean los nuevos modelos de movilidad y la frenética transición tecnológica que vivimos”.

La nueva junta directiva del Gremi está compuesta por 4 vicepresidencias, la Sra. Gemma Colet (Tallers Colbo) y la Sra. Laia Albiol (Mecànica Albiol), asumen la vicepresidencia primera y tercera respectivamente, siendo los señores Narcís Mas (Remm Guitart) y Alberto Martínez (Gearbox) los vicepresidentes segundo y cuarto respectivamente. El resto de los miembros de la Junta directiva son los señores Francesc Palau (Palaucars) y Jesús Rodríguez (Expo Taller). La edad media de la nueva junta directiva se sitúa en 45 años y la horquilla de edades va desde los 27 a los 60 años.

La representación equilibrada de perfiles y sensibilidades será esencial para afrontar los retos de este nuevo mandato y para avanzar en los objetivos de equidad, respeto y dignificación de la profesión impulsados por Germán Palomas.

La Junta directiva centrará sus esfuerzos en desarrollar nuevos servicios gremiales orientados a mejorar la viabilidad de los talleres, fomentar la colaboración profesional, optimizar recursos y potenciar el uso de herramientas de inteligencia artificial aplicadas a la gestión y la diagnosis.

La Junta general reconoce el trabajo realizado durante los últimos 14 años por el Sr. Celso Besolí a quien agradecen sinceramente su esfuerzo y dedicación al Gremi de Tallers de Barcelona.

#### **ACERCA DEL GREMI**

*El Gremi de Talleres de Reparación de Automóviles de Barcelona, se constituye para la defensa de los legítimos intereses de sus asociados, agrupando a más de 2.500 pymes y microempresas del mantenimiento y reparación de automóviles, siendo así, la más representativa del sector a nivel provincial y autonómico*